

# Hunter Douglas: Unterstützung für Netzwerk

Repräsentanz Transparente Gebäudehülle



Die "Repräsentanz Transparente Gebäudehülle" (RTG) ist ein deutsches Netzwerk von Unternehmen, Institutionen und Experten aus verschiedenen Branchen, die sich mit der Thematik von transparenten Gebäudehüllen beschäftigen. Das Hauptstadtbüro vertritt die Branchen Fenster, Glas, Fassade, Sonnenschutz und Automation gegenüber der Politik. Das Netzwerk will die Möglichkeiten und Vorteile transparenter Gebäudehüllen darstellen und den Austausch von Wissen und Erfahrungen zwischen den Mitgliedern fördern. „Hunter Douglas steht für Nachhaltigkeit und unterstützt die Ziele des RTG in hohem Maß“, erklärt der Sonnenschutz-Hersteller. Fenster, Automation und Sonnenschutz bildeten ein System, das zusammen mit erneuerbaren Energien optimale Gebäude schaffe. „Hier kann das weltweit bedeutende Unternehmen großes Know-How einbringen“, teilt Hunter Douglas mit. Die RTG will das Wissen um die dynamische Gebäudehülle als ein System mit vielen Möglichkeiten und Vorteilen in den politischen Instrumenten verankern und die Diskussion darüber, was eine zukunftsfähige Gebäudehülle ausmacht, vorantreiben. „Da der Neubausektor rückläufig, die Sanierung seit Jahrzehnten unzureichend ist und es zunehmend Konflikte in der politischen Debatte gibt, kommt die Stärkung der RTG durch Hunter Douglas sowie durch weitere Gesellschafter genau zur richtigen Zeit“, so das Unternehmen. Das Bild (Foto: Hunter Douglas) zeigt die beiden Geschäftsführer von Hunter Douglas Components, Mirko Müller-Stüler (links) und Friedrich W. Petrat.